

6.—(12937) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, sur la demande de la Compagnie du Pacifique Canadien d'être déchargée d'une cotisation pour coût d'égout sur la rue Descarie, déclarant que la Compagnie doit payer la taxe qui lui est réclamée par la Ville.

Résolu: D'informer le Trésorier en conséquence.

7.—Soumise une lettre de la "Gareau Motor Car Company, Limited", offrant de louer à la Ville une automobile de sept places à raison de \$5 de l'heure.

Résolu: Que le Bureau ne peut accepter cette offre.

8.—(14682) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, transmettant les soumissions pour réparer un certain mur de brique et renouveler une dalle à la bâtisse portant le No 1393-95, rue Notre-Dame Ouest, recommandant que le contrat soit accordé à M. Narcisse Bélanger, et qu'une somme additionnelle de \$11 soit votée pour l'exécution desdits travaux.

Résolu: En conséquence.

9.—Il est

Résolu: Que la soumission de MM. Hetherington & Berner pour la construction d'un plant d'asphalte à la division nord, soit rejetée, attendu que le chèque de dépôt accompagnant ladite soumission n'est pas accepté, et de donner instructions au Trésorier de remettre ledit chèque de dépôt.

10.—(12838) Soumise une lettre de MM. Hurtubise & Saint-Cyr, relativement au terrain acheté par la Cité de Montréal des Soeurs Grises, rue du Couvent.

Résolu: De référer au Département en Loi.

11.—(14437) Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, recommandant le règlement de la réclamation de MM. Leclaire & Bigaouette, en rapport avec le contrat de démolition des bâtisses portant les Nos 428 et 434 rue Saint-Timothée.

Résolu: D'autoriser le règlement de ladite réclamation pour la somme de \$150, suivant ladite recommandation.

12.—Il est

Résolu: D'autoriser la remise d'un dépôt de \$74 à MM. Leclaire & Bigaouette, en rapport avec le contrat pour la démolition de la bâtisse portant le Nos 428 à 434 rue Saint-Timothée.

13.—(13623) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, déclarant que dans le contrat accordé à M. D. D. Smith, pour la pose d'un cabinet d'aisance et un lavabo dans la chambre des machines du système de réfrigération au Marché Bonsecours, il est fait mention que les tuyaux de raccordement pour le cabinet et le lavabo devraient être faits par la Cité et recommandant qu'un crédit de \$60 soit mis à sa disposition pour faire lesdits travaux de raccordement.

Résolu: D'autoriser le Surintendant des Marchés à faire faire lesdits travaux, ladite somme de \$60, devant être imputée sur le crédit de \$25,000 voté le 19 février 1912, pour l'installation d'un système frigorifique au Marché Bonsecours.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la nomination de deux ingénieurs et 4 arpenteurs pour le Département des Lignes et Niveaux, et recommandant en outre la nomination de M. Raoul Rinfret, comme Ingénieur audit département.

Résolu: Que M. Raoul Rinfret soit nommé ingénieur au salaire de \$1,500 par année, et de voter une somme de \$1,508 pour l'engagement de 4 chaîneurs. Les montants nécessaires à être imputés sur les crédits votés pour réajustement de salaires et engagement de nouveaux employés.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 13 juin 1913, p.m.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Lachapelle est nommé Président; MM. Ainey, Dupuis et Godfrey.

6. Submitted a report from the Chief City Attorney, anent the application from the Canadian Pacific Company to be exempted from paying a tax for the cost of a sewer laid in Descarie street, stating that the Company is bound to pay the tax claimed by the City.

Resolved: That the Treasurer be informed accordingly.

7.—Submitted a letter from "The Gareau Motor Car Company Limited", offering to let to the City a seven seat automobile at the rate of \$5.00 per hour.

Resolved: That the Board cannot accept said offer.

8.—Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings transmitting the tenders received for repairs to a certain brick wall and for renewal of the gutter of the building bearing Nos. 1393-95, Notre Dame street West, recommending that the contract be awarded to Mr. Narcisse Bélanger, and that an additional sum of \$11 be voted for performing the said works.

Resolved: Accordingly.

It was

Resolved: That Messrs. Hetherington & Berner's tender for constructing an asphalt plant in the northern division be rejected, as the deposit cheque accompanying the said tender is not accepted and that instructions be given to the Treasurer to refund the said deposit cheque.

10.—Submitted a letter from Messrs. Hurtubise & Saint-Cyr, anent a lot purchased by the City of Montreal from the Grey Nuns, Convent street.

11.—(14437) Submitted a report from the City Attorney recommending that the claim of Messrs. Leclaire & Bigaouette, in connection with the contract for the demolition of the buildings bearing Nos. 428 to 434 St. Timothée street be settled.

Resolved: That the settlement of the said claim for the sum of \$150 be authorized, in accordance with the said recommendation.

12.—It was

Resolved: That the refund to Messrs. Leclaire & Bigaouette of a deposit of \$74 made in connection with their contract for the demolition of the building bearing Nos. 428 to 434 Saint Timothée street, be authorized.

13.—Submitted a report from the Superintendent of Markets stating that in the contract awarded to Mr. D. D. Smith for the installation of a W. C., and lavabo in the machine room of the refrigerating plant at Bonsecours Market, it is stipulated that the connecting pipes of the water closet and lavabo shall be put up by the City and recommending that an appropriation of \$60 be placed at his disposal in order to have the said connections made.

Resolved: That the Superintendent of Markets be authorized to have the said work performed the said sum of \$60 to be charged against the appropriation of \$25,000 voted on the 19th February 1912, for the purpose of installing a refrigerating plant at the Bonsecours Market.

14.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending the appointment of two engineers and four land surveyors for the Lines and Levels Department and recommending, besides the appointment of Mr. Raoul Rinfret, as Engineer of the said department.

Resolved: That Mr. Raoul Rinfret be appointed engineer at a salary of \$1,500 per annum, and that a sum of \$1,508 be voted for the appointment of 4 chainmen. The amounts required to be charged against the appropriation voted for the readjustment of salaries and engagement of new employees.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 13th June 1913, p.m.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Mr. Commissioner Lachapelle was called to the Chair. Messrs. Ainey, Dupuis and Godfrey.